

## MuKi-Turnen 2019



Wir sind mit einer kompletten MuKi-Gruppe von 16 Pärchen ins Jahr 2019 gestartet. Alle kleinen Turner sind jeden Donnerstag motiviert und freuen sich darauf, sich zu bewegen!

Im April 2019 habe ich nun endlich den Leiterkurs MuKi 1 in Reigoldswil besucht und erfolgreich abgeschlossen. Der Kurs war sehr interessant, lehrreich und macht Lust auf mehr. Die Gruppe war sehr homogen und es war eine Freude die Leiterinnen und Leiter jeden Tag zu sehen und mit Ihnen Fangis zu spielen oder sich bei Stafetten zu messen. Für die Prüfung am vorletzten Kurstag hat uns ein MuKi-Pärchen aus meiner Gruppe unterstützt, was mich sehr gefreut hat.

Danach ging es abwechslungsreich weiter. Am 11. Mai fand wiederum ein VaKi-Turnen statt und wieder sind praktisch alle Kinder mit Ihrem Papi oder Onkel dabei gewesen. Die Baustelle war hier unser Thema und die Liegestütze mit dem Kind auf dem Rücken beim Maler-Posten, haben doch den einen oder anderen Papi ins Schwitzen gebracht.

Im Juni habe ich zum ersten Mal eine Purzelbaum-Olympiade gemacht und jedes Kind welches das Abzeichen „Purzelbaum“ in den MuKi-Pass wollte, musste mir mindestens einen schönen Purzelbaum zeigen. Für die Kleineren war das teilweise noch schwierig; die zukünftigen Kindergarten-Kinder haben dies aber alle mit Bravour gemeistert. Zum Abschluss des Jahres haben wir dann das Jahr mit einem Wunsch-MuKi beendet und es gab nach der Turnstunde ein Glacé für jedes Kind und Mami – ein herzliches Dankeschön an meine Schwester für den Lieferdienst!

Ich werde die 9 grossen MuKis vermissen, welche nach den Sommerferien in den Kindergarten gehen dürfen. 7 MuKis turnen weiterhin mit mir.

Nach den Sommerferien haben wir das neue Schuljahr wiederum mit einer kompletten Gruppe von 16 Pärchen gestartet. Nach dem Start des neuen MuKi-Turnens in Oberdorf haben 2 Pärchen nach Oberdorf gewechselt und weitere 2 kamen nicht mehr aus unterschiedlichen Gründen. Ende August hat uns aber bereits ein neues Pärchen ergänzt zu unserer jetzigen Zahl von 13 Pärchen - welche von mir aus gesehen ideal ist.

Die Kinder sind immer mit viel Begeisterung bei unseren unterschiedlichen Turnstunden dabei und es wir geschaukelt, gehüpft, gesprungen, gerannt, Sachen transportiert und gespielt.

Auch in diesem Semester fand am 2. November ein VaKi-Turnen statt und die Kinder freuen sich immer sehr über die Turnstunde zusammen mit den Papis. Diese waren mit viel Begeisterung auf unserer MuKi-Herbstmesse und haben gestaunt was sich die Kinder alles getrauen.

Ab Dezember haben wir Elemente welche wir bei der Turngala vorführen werden bereits in unsere Turnstunden eingebaut und mit unserem Weihnachtszauber haben wir das Jahr 2019 beendet.



Ich freue mich auf eine tolle Turngala und viele weitere tolle Turnstunden mit meinen kleinen Turnern und Turnerinnen.

Eure MuKi-Leiterin

Denise Wenger